

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

2020年3月10日、当社の新潟支店(新潟市中央区)に勤務している男性従業員1名(30代 技術職)が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

当該従業員は、3月9日に医療機関を通してPCR検査を実施したところ、新型コロナウイルス陽性と確認されました。なお当該従業員は、微熱等のかぜ症状はみられるものの、大事に至っていない状況であり、現在、病状の改善、体調の回復に努めているところです。

当社はこの状況を受け、感染の拡大を防止するため、厚生労働省や所管都道府県の指導に従い、新潟支店で勤務する他の従業員を在宅勤務とさせ、体温測定および咳や自覚症状がある場合の部門長への報告のほか、保健所への相談、医療機関での受診を指導しています。

なお、現時点で本社・他支店・営業所・工場・研究所等での感染者の発生は確認されていません。

当社は全事業所において、感染拡大の防止に向けての時差通勤や在宅勤務の推進、感染予防のための各従業員における手洗い、うがい、マスク着用の徹底措置等を講じており、今後もお客さま・従業員の安全確保を最優先に対応を進めてまいります。